

du Cabinet responsable du développement territorial et régional et ministre de l'Information. Vous bénéficiez donc d'une expérience considérable et de vastes connaissances dans vos présentes fonctions, dont vous vous acquiterez, j'en suis sûr, avec distinction.

Hôtes distingués, Mesdames et Messieurs, j'ai l'honneur et le plaisir de vous présenter maintenant la personne qui exposera le programme de la Conférence Canada-Malaisie, le ministre des Affaires étrangères de Malaisie, Son Excellence Dato Rais Yatim.